

## Medienmitteilung kibeo Mitgliederversammlung 2019

### Rücktritt und Würdigung der Radiopioniere im kibeo

**Spiez. Kirchensendungen im Radio BeO produzieren, das ist der Hauptzweck des kirchlichen Vereins Radio BeO (kibeo). Am Mittwoch, 03. April 2019 fand die Mitgliederversammlung des Vereins im Kirchenzentrum Bruder Klaus in Spiez statt. Christine Sieber-Feitknecht und Ulrich Häring sind aus dem Vorstand zurückgetreten. Beide wurden für ihre langjährigen Verdienste im kibeo zu Ehrenmitgliedern ernannt. Margrit Fankhauser, Radiopionierin, wurde ebenfalls zum Ehrenmitglied ernannt. In den Vorstand sind neu Monika Hiltbrand von Gsteigwiler und Beat Abegglen, Pfarrer von Innertkirchen gewählt worden.**

Der Pfarrsaal vom Kirchenzentrum Bruder Klaus Spiez war gut besucht. Begrüsst wurden die Anwesenden von Stefan Keiser, Präsident der gastgebenden röm. kath. Kirchgemeinde Spiez.

Roland Steck, Präsident des kibeo eröffnete die Versammlung. Die einstimmigen Worte zur Versammlung hielt Ralph Bauschmann mit dem Titel: „ein paar Körner Salz“. Kibeo vereint die Landeskirchen und die Freikirchen. Mit Übertragungen von Gottesdiensten aus der Region, einer Infosendung und einer Schwerpunktsendung ermöglicht der Verein vier Stunden kirchliche Sendungen pro Woche im Radio BeO.

Der Jahresbericht, vorgestellt durch Christine Sieber-Feitknecht, zeugte von einer regen Tätigkeit des Radiovereins während dem 2018. So wurde die Sendestruktur angepasst, die Live Übertragungen von Gottesdiensten funktioniert neu über das Internet (früher ISDN Telefonleitungen), die freiwilligen Radiomacher wurden geschult und neue dazugewonnen. Die Website des Vereins kibeo bewährt sich gut, durch ihre einfache Bedienung und der Möglichkeit, Sendungen später nachzuhören oder sie als Podcast zu abonnieren.

Die Traktanden wurden ohne Wortmeldungen angenommen.

Christine Sieber -Feitknecht und Ulrich Häring hatten in ihrer langjährigen Tätigkeit beim kibeo viel bewegt. Christine Sieber gibt den Stab weiter an Monika Hiltbrand aus Gsteigwiler und Ulrich Häring an Beat Abegglen aus Innertkirchen. Beide haben bei ihrer kurzen Vorstellung bekundet, dass sie sich auf die neue Tätigkeiten im kibeo freuen.

Hansruedi Indermühle rundete die Mitgliederversammlung ab mit einem interessanten Vortrag: „Die berndeutsche Sprache im Wandel der Zeit“. Anschliessend lud die Kirchgemeinde Spiez alle Anwesenden zum Apéro ein.

ROLAND STECK PRÄSIDENT KIBEO